

# **FF Göpfritz hat sich für die kommenden Jahre einiges vorgenommen!**

**Unter dem Vorsitz von Kommandant HBI Franz Litschauer wurde am Samstag dem 24. Jänner 2003 die Jahreshauptversammlung der FF Göpfritz abgehalten.**

Göpfritz/Wild – Am Samstag wurde in Göpfritz/Wild die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz abgehalten. Das Kommando unter Kommandant Franz Litschauer, Kdt-Stv. OBI Leopold Weidenauer und OV Gerhard Schneider konnte auch heuer auf ein sehr arbeitsreiches und „einsatzreiches“ Jahr zurückblicken. Mitunter war im vergangenen Jahr, obwohl Göpfritz selbst vom Hochwasser weitgehend verschont geblieben war, sicherlich der Hochwassereinsatz in den umliegenden Gemeinden einer der spektakulärsten Einsätze. Hier waren unsere Mitglieder sowohl in Wegscheid als auch in Allentsteig und Schwarzeau und einmal mit dem KHD Zug in Sittendorf im Einsatz. In diesen Einsätzen konnte sich unsere Feuerwehr auch durch den hohen Ausbildungsstand der Mitglieder und durch den Einsatz von unseren Gerätschaften bestens bewähren. Ein weiterer Schwerpunkt im vergangenen Jahr war die Teilnahme an diversen Leistungsbewerben, wobei unsere Mitglieder im Jahr 2002 insgesamt 25 Abzeichen überreicht bekamen. Darunter waren zwei goldene Feuerwehrleistungsabzeichen, 13 technische Hilfeleistungsabzeichen in Bronze und 10 Funkleistungsabzeichen. Weiters wurde im Jahr 2002 unsere Feuerwehr zu 85 technischen Einsätzen und zu einem Brändeinsatz gerufen.

HBI Franz Litschauer konnte sich ebenfalls über den Eintritt der ersten Feuerwehrfrau (PFM Cornelia Diem) erfreuen.

Natürlich wurden auch zahlreiche Berichte unserer Warte und Chargen vorgetragen. Wobei BM Christian Wopienka (Ausbilder in der FF) ganz besonders die vielen Teilnehmer an diversen Bewerben hervorhob und auch andere Kameraden dazu anspornte, auch heuer wieder so zahlreich an Bewerben teilzunehmen.

Es wurden bei der Jahreshauptversammlung auch einige Mitglieder befördert: Lugauer Alois zum HBM, Schneider Alois zum OBM, Wopienka Christian zum OBM, Fucker Ernst zum LM, Mödlgl Karl zum HFM, Weidenauer Andreas zum HFM, Mayer Manuel zum OFM und Litschauer Christoph zum OFM.



Der Leiter des Verwaltungsdienstes, OV Schneider Gerhard, konnte in finanzieller Hinsicht

ebenfalls auf ein gutes Jahr 2002 zurückblicken. Wobei vor allem der traditionelle FF Ball sowie der im Vorjahr zum ersten mal durchgeführte 1. Göpfritzer Sicherheitstag zu erwähnen wären. Da sich unsere Feuerwehr im Bereich der Ausrustung mit dem jetzigen Stand nicht zufrieden gibt, sondern stets nach vorne blickt, wurden auch vergangenes Jahr wieder zahlreiche Investitionen getätigt. Unter anderem wurden 6 neue Atemschutzgeräte sowie 3 neue Schutzjacken dem Feuerwehrinventar zugeführt. Für das Jahr 2003 stehen ebenfalls schon einige Investitionen an, vor allem der Ankauf einer neuen Tragkraftspritze, eines 13.5 kVA - starken Stromerzeugers und die Anschaffung einer neuen leistungsstarken Unterwasserpumpe sind für heuer vorgesehen.

Kommandant HBI Franz Litschauer appellierte an alle Mitglieder auch in Zukunft gemeinsam anzupacken um alle Vorhaben in den nächsten Jahren umzusetzen und beendete die Sitzung mit GUT WEHR.